



COMUNICACIONES INACAP VALDIVIA.

LA TITULACIÓN REUNIÓ A REPRESENTANTES DE AMBAS ORGANIZACIONES.

Arauco e Inacap cierran diplomado enfocado en profesionales forestales

ALIANZA. *Plan se dirigió a Técnicas de Mantenimiento Mecánico y Operaciones.*

Con la ceremonia de titulación de sus egresados, culminó de manera exitosa el Diplomado en Técnicas de Mantenimiento Mecánico Forestal y Operaciones Relacionadas que se desarrolló en el marco de una alianza estratégica entre Inacap y la empresa Arauco.

La iniciativa se generó tras el levantamiento de la necesidad de la empresa para contratar personal capacitado en sus áreas forestales, dando foco principal al área de Educación Continua, por lo que en diplomado se entregaron justamente las herramientas necesarias para adquirir un trabajo futuro.

Al respecto, Ignacio Irigoyen, jefe de Formación de Arauco, se mostró orgulloso con los resultados. “Estoy muy contento de ver que después de tanto trabajo termina una etapa de muchas otras que vendrán con una institución importante como es Inacap. No tengo dudas que esta etapa transformacional de nuestros colaboradores se va a reflejar en un muy buen trabajo en el área forestal”.

Por su parte, el vicerrector de Inacap Valdivia, Francisco Wittwer, recordó, en el marco

del aniversario de la institución, sus bases fundacionales. “Nacimos hace 58 años para capacitar a las personas y contribuir a la región. Somos de rubros distintos, pero con Arauco nos mueven principios muy similares como la sustentabilidad, la generación de nuevas oportunidades y el desarrollo regional. Quiero agradecer además a Sence Los Ríos, por dar oportunidades y profesionalizar las distintas ocupaciones”.

Cabe destacar que este diplomado es gratuito para los alumnos, y cuenta con financiamiento de franquicia Sence. En ese sentido, Fani Gaete, profesional de la Unidad de Empresas del Sence Los Ríos, destacó la articulación entre instituciones para mejorar la empleabilidad en la región. “Estamos trabajando muy fuertemente en este tema como lo mencionó el vicerrector de Inacap Valdivia, a través de la franquicia tributaria de capacitación a través de la modalidad del precontrato, que es una herramienta muy potente a partir de la que pueden trabajar las empresas. Y esto es parte de este círculo virtuoso”. ☞